



## COMMUNIQUÉ

### Rallye Téléthon 2022 Cassis-Roquefort la Bédoule 2CV Méhari, Dyane, en piste !

Cassis, le 28 novembre 2022



Pour la deuxième année consécutive, le 2CV Méhari Club Cassis organise le Téléthon avec les communes de Cassis et de Roquefort la Bédoule. Suite au succès de l'année précédente, le 2CVMCC a le plaisir de proposer une nouvelle fois un Rallye Intercommunal, le samedi 03 décembre !

Au volant de véhicules Citroën historiques et emblématiques tels que la 2CV, la méhari et la Dyane, les participants auront la chance de sillonner les routes de charmes de la Provence et ainsi les découvrir ou les redécouvrir de manière ludique.

**Pour tous les amateurs et passionnés de voitures anciennes, ce rallye est l'occasion de vivre une expérience unique tout en faisant une bonne action !**

Le principe du rallye est simple : chaque véhicule embarquera en plus du conducteur deux ou trois passagers (les enfants sont acceptés s'ils sont accompagnés d'un parent) qui viendront compléter l'équipage.

Dans chaque commune, des points de passage devront être trouvés à partir d'énigmes, de jeux et de quizz afin de partager un moment convivial et chaleureux tout en visitant des lieux typiques Provençaux.

Le départ du rallye aura lieu le samedi 03 décembre à 8h30 à l'Oustau Calendal sur Cassis. Vers 12h30, le MCC attendra tous les participants pour un déjeuner, avant de repartir pour une arrivée vers 13h30 sur l'esplanade Charles de Gaules, suivie de la remise des trophées.

**Tous les participants devront régler une inscription de 10€ qui sera intégralement reversée au Téléthon !**

Si vous possédez une 2CV, une Méhari ou encore une Dyane et que vous souhaitez participer, ou si vous voulez simplement faire partie de l'équipage, veuillez contacter Justin Tillie par mail : [justin@mehariclub.com](mailto:justin@mehariclub.com) !



Le 2CV Méhari Club Cassis se fait un plaisir de partager cette journée en l'honneur du Téléthon !